

Oración y Alabanza – 01 de Mayo de 2024

“Y dijo: ‘Si oyes atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador”.

Éxodo 15:26 (RVR1960)

Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore compartieron:

“Hace varios años, uno de nuestros pastores, Mory Haba, falleció a causa de fiebre tifoidea. Él pastoreó en la región forestal de Guinea, cerca de la frontera con Liberia. La iglesia ha sufrido desde entonces sin un pastor principal.



“En las próximas semanas, el presidente de nuestra iglesia nacional, el pastor Jean Bangoura, junto con el pastor Jean Paul Loua, harán un largo viaje a la región forestal para verificar el estado de la iglesia. ¡Por favor oren por su seguridad ya que el camino es largo y a veces peligroso! La semana pasada en esta misma vía hubo un horrible accidente y más de 40 personas perdieron la vida. Por favor oren por sabiduría en las decisiones que deben tomarse con respecto a la iglesia en N'Zerekori. Necesitan un nuevo pastor principal. ¡Gracias por sus oraciones!”

Liberia: El Director Nacional Hilary Paul compartió que las iglesias allí tienen hambre física y espiritual. Actualmente no tienen conexiones de comunicación después de que una tormenta que los azotó destruyó la torre y las carreteras se volvieron aún más deplorables para transitar. Se necesitan con urgencia pastores y líderes capacitados para la Universidad Estándar Bíblica Abierta de Liberia que estará funcionando en septiembre y para las iglesias. Por favor oren para que Dios supla sus necesidades espirituales, para la capacitación de nuevos pastores y líderes, y para que provea lo que la iglesia necesita para continuar haciendo la obra de Dios.

India: La misionera Linda Wilson nos pide que oremos por la semana de la EBV que comenzó el 29 de abril. Se espera que sucedan cosas poderosas dentro de este grupo de varios cientos de niños, todos cantando y danzando alabanzas al Señor. Dejemos que la luz de Dios toque cada una de las vidas durante este maravilloso evento.



Inglaterra: Por favor oren por la Directora Nacional Emerald Stephenson y su esposo, el Pastor Joseph, ya que ambos están pasando por algunos problemas médicos desconocidos que están causando dolor en la parte inferior derecha del cuerpo y dolores de cabeza. Están siendo sometidos a pruebas y declarando la curación total de sus cuerpos.

El Salvador: El Director Nacional Ángel Díaz pide oraciones por su salud ya que está tomando medicamentos por una condición médica no mencionada, y si no mejora con los medicamentos necesitará cirugía. Su hijo Luis, por quien hemos estado orando antes, también se someterá a algunos exámenes médicos el 3 de mayo, si todo va bien, los médicos finalmente podrán operarle las piernas el 20 de mayo. Por favor oren por la curación e intervención de Dios en ambos, Ángel y Luis.



Camboya: Los misioneros Ly y Sarin Mak están muy agradecidos por los estudiantes de preescolar, primer y segundo grado que ahora tienen hasta 112 niños pequeños. También cuentan con ocho clases de inglés con aproximadamente un total de 160 niños y adolescentes. Alabado sea Dios por lo que continúa haciendo en Lifesong Learning Center.

Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.

